



Edito

L'automne est studieux aux Eparses. Les foyers de vie et le SPOVS ont passé l'épreuve de l'évaluation externe. C'est l'occasion ici de remercier tous les contributeurs à cet échange riche et exigeant apportant un regard extérieur sur nos pratiques. Les CVS ont également été renouvelés et ont vu la réélection de leurs présidents : Michael JAGER pour les MAS et le FAM et Fabienne DEPIERRE pour les foyers de vie. Félicitations à eux !

Lumière sur Laure SCHWARTZ, cheffe de service de la MAS 2

Laure SCHWARTZ a rejoint les Eparses en août 2025 dans le cadre du remaniement d'organigramme faisant suite au départ en retraite de Daniel DELAITRE. Aide-soignante en MAS au début de sa carrière, elle connaît bien le public des personnes vivant avec un handicap et a exercé aussi les fonctions de chef de service en MAS. Elle a également procédé à l'accompagnement des personnes âgées en exerçant comme infirmière puis infirmière coordinatrice en EHPAD.

Nous lui souhaitons la bienvenue dans l'établissement !



La vie des Eparses



Sortie QG



On fête Halloween !



Informations institutionnelles



La commission promotion de la bientraitance se réunira le vendredi 14 novembre 2025.